

12 alumnos colombianos han llegado a la Facultad de Empresariales

21/09/2010

Han llegado 12 alumnos de la Universidad Panamericana, Colombia, a nuestra facultad. El objetivo de su estancia en Oñati, además de realizar sus estudios, es conocer las empresas y experiencias del entorno.

En el siguiente enlace encontramos fotos de los nuevos alumnos:

<http://www.flickr.com/photos/enpresagintza/sets/72157624954023696/>

Estos primeros días, han tenido un Plan de Acogida: han conocido la nueva facultad, los estudios a realizar y tutores. Han realizado dinámicas de grupo para que se conozcan entre ellos y demás estudiantes.

Además, se han presentado los miembros del grupo de cultura, y Salud y deporte de la facultad. ONGI ETORRI!!!!

